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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  NO

+eduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  14/01#020

i#:;1làbol4S          deLmeseó5iL'amo  duemi]aventi   il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

ore j¢. ¢ f   in Palemo,  nella sala Consiliare della Sede
v5catoanomadeL]e

Dài  verbaie  deiia  seduta,  ai  momento  deii'adozione  dei  presente  prowedimento,  ii  Consigiio  Circoscrizionaie  risuita
composto di seguenti Consiglieri:

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubbl
vigenti norine di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino x:
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami •\           ,<``

3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea 'y`     `^

5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Gius eppe X

8 Rappa Giovama X

9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco X

TOTALE No à) Z



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/01/2020

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=t:to.¥igfv#IIcatffilta#=_=i::Z|i::::Ììi:É:ìf:::Ì::Ì:=
il risultato è il seguente:

Pre senti               no

Votamti                no       £

Voti favorevo|i  n°

Astenuti             no

Voticontrari      no   /

DELIBEFLA

11 verbale del 1/01/2020 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 14/01/2020

L'anno 2020 il giomo quattordici del mese di Gennaio, alle ore  8,30 in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°   48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio    Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1718838   del   20/12/2019,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  Segretario  il  Funzionario  Amm.vo  Dott.ssa

Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Terranova e S`antangelo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  sèduta,  il
*

Presidente pone in votazionè il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri
\,\

Adelfio,   Ilardi   e   Terranova.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità de`i presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com#J?z.cczzz.oJcz.

c7e/ Presz.c7e73fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail   da  parte   del   Sig.   Gioacchino   Messina,   che   chiede   di   incontrare   i

componenti del Consiglio della Teiza Circoscrizione nelle ore pomeridiane dei

giomi dispari per discutere delle molte problematiche di Via Silvio Boccone;

Si prosegue con la lettura di   alcune  richieste   inviate   al Presidente, da parte dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle  aziende   competenti:

•    "Richiesta ripristino  pozzetto  acque reflue presso  la villetta  Bonagia  in Via

A4lz.co Gerczcz. ", a fima del Consigliere Bruschetta;



•    "Richiesta ,pulizia  e  spazzamento  in  Via  Mico  Geraci,  presso  la  villetta

Bo#czgz.cz,  z.# sfczfo c7z. c7eg7'c}c7o ",  a firma del Consigliere Bruschetta;

•    "Rimozione  rifiuti  ingombranti  i,n  Via  Silvio  Boccone  dal  civico  n.°  33  al

cz.vz.co  73. ° 37",   a fima della Consigliera Rappa;

•    "Richiesta ripristino  punti  luce  in Via  Silvio  Boccone,  dal  civico  n.°  33  al

cz.vz.co 77. ° 3 7 ",  a firma della Consigliera Rappa.

A[]e ore 9,] o entrà  ì] Consìg[ìere Quartararo. Rìsu]tano presentì 7 Consìg,ìerì.

Alle ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Nell'ambi'to   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Quartararo che, in quanto delegato dal Consiglio, relaziona sull'esito dell'incohtro di

ieri,  organizzato  dalla  Terza  Commissione  Consiliare,  per  discutere  della  grave

situazione   dell'illuminazione  pubblica  della  città.   All'incontro   erano  presenti   il

Presidente dell'Azienda AMG, Ing. Butera, il Dirigente degli lmpianti llluminazione

Pubblica a Rete, Ing.  Cairone, alcuni Presidenti e Consiglieri di circoscrizione.  Si è

discusso  di tutte le criticità esistenti e ,si è parlato anche d£1la re-installazione dei pali

dismessi, del problema delle lampade a mercurio e dei nuovi impianti. Riguardo la re-
•\

installazibne    dei    pali    dismessi,    1'amministrazione    ha    cercato    di    rimediare

utilizzandoli  rigenerandoli  ,riguardo  le  lampade  a  mercurio   si  sta  prowedendo

approwigionandosi  di un tipo  di  lampade più costose,  in merito  ai nuovi  impianti

molti  non  sono  stati  consegnati  all'Azienda.     E'   stato  messo  in  evidenza  che,

considerate  le  poche  risorse  economiche,  oggi  quasi  sempre  si  interviene  sulle

emergenze.

Interviene  il Presidente,  ringraziando  il  Consigliere  Quartararo,  per essere  . stato

presente  all'incontro  con la Terza Commissione  Consiliare,  ma non riesce  a capire

come  mai  l'amministrazione non  sia  in grado  di  elaborare  dei progetti  adeguati  ai

critèri  della  città,   sperperando  le  risorse.  Tutte  le  altre  città  si  sono   adeguate,

sfiuttando i fondi comunitari. L'illuminàzione pubblica è essenziale perché riguarda

la  sicuezza  dei  cittadini  e  viene  prima  della  ZTL.  Nei  tanti  incontri  avuti  con

1'amministrazione,   si  è  sempre parlato  della àecessità di revisione  del  contratto  di
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servizio ma, fino ad oggi, nulla è stato fatto. Esiste una scarsa volontà di risolvere i

problemi,   ma   stupisce   ancor   di   più   che  nessun   Consigliere   Comunale  prenda

posizione a difesa dei cittadini. Altra problematica da segnalare è la mancata potatura

in Via Oreto, dove i rami non potati offiiscano i pali della luce rendendo buia la via

con i consequenziali pericoli.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Gulemi,  che  rimarca  il  grave  problema  della

mancata potatura, più volte in passato segnalata agli organi competenti senza alcun

esito.  Ritiene  che  il  problema  vada  afffontato  con  gli  uffici  competenti;  invita,

pertanto,  la Presidenza a  fomulare  un invito per il responsabile  del  Settore Verde

e Vivibilità Urbana, per  la Polizia Municipale e per il Vice Sindaco, considerato che

la  mancata  manutenzione  del  verde  crea    potenziali  pericoli.  Ricorda    di  avere

presentato una  richiesta   in cui si chiedeva  la rimozione di un ramo che pendeva sul

Viale Regione Siciliana ma, ancora oggi, 1'intervento non è stato eseguito.

Alle  ore  9,55   esce  il  Presidente  Antonino   Santangelo.  Risultano  presenti  7

Consiglieri

S        t  rio

Presie duta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

dente

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  Segretario    il  Funzionario  Amm.vo  Dott.ssa

Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il .Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si  procede  con  la  lettura  del  verbale  relàtivo  alla  'seduta  del  13/01/2020,  che  il

Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle  ore 10,00. \

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  per  lamentare  una  grave

situazione appresa questa màttina riguardo ad una fi]oriuscita di liquami in Via Oreto,

al   civico   n.°   338;   comunica  che   si   sta  attivando,   segnalando   la  problematica

all'Azienda AMAP.
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11 Presidente infoma. il   Consiglio che è presente in aula  la Sig..ra  Castelluccio,
\,

che  pone  in  evidenza  la  grave  situazione  che  si  crea.  ogni  qualvolta  montano  il

mercato settimanale nei pressi di Via Oreto nuova e zone limitrofe. Fa anche presente

che  in  Via  della  Concordia,  angolo  Via  Oreto,  insiste  un  pilone  di  un  cartellone

pubblicitario pericolante dal quale sono state rimosse le transeme da ignoti.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,10 chiude la seduta.

/,JP,/„



letto, approvato e sottoscritto
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

CopiadellapresenteDeliber%ione,èstatapubblicataall'AlbopretoriodiquestocommedalÉZÉJ£±La"ttoildecimogiomo
\

successivo.

Palemo, lì

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presenb  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  fl  Z;5 (" 1 ZO+h      a  seguito  ti  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  d  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificató, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per fl Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì
•L.*[ol\toL.
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